



Honorable Concejo Deliberante de Florencio Varela

Gacetilla de
Prensa

Número 1
2012

1ra Sesión Extraordinaria 2012

DÍA NACIONAL DE LA MEMORIA POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA

En conmemoración del Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia, el Honorable Concejo Deliberante de Florencio Varela llevó a cabo la 1ra Sesión Extraordinaria del año. Siendo las 10 hs. se da comienzo al acto dándole la bienvenida al Sr. Intendente de Florencio Varela Julio César Pereyra y entonando las estrofas del Himno nacional.

Luego de la proyección de un video alusivo a la fecha, cada Concejales de los distintos bloques tuvo la palabra a fin de poder manifestar y expresar lo que esta emotiva fecha significa para todos. En un discurso unánime de repaso histórico y alusión a todas aquellas personas que hoy no están y a los que quedaron, varios concejales aprovecharon para homenajear al Dr. Néstor Kirchner y el Dr. Raúl Alfonsín quienes tuvieron la valentía de llevar a juicio a los militares responsables de tanta tragedia.

En su discurso el jefe comunal manifestó que



“debemos recordar el dolor como país que tuvimos”, al tiempo que resaltó “es importante que hoy estemos en todo el país haciendo esta reflexión que nos permite seguir fortaleciendo la democracia”. Agradeciendo a todos los concejales por sus palabras y por el trabajo que vienen realizando, remarcó “es importante tener políticas de Estado, realmente se demuestra que se pueden tener, fijense todos pensamos igual so-

bre esto, porque no buscar también otro tema que podamos pensar igual y juntos avanzar en la consolidación de un modelo que nos de una salida, como nos da en este momento este modelo nacional y popular”.

Finalizando el acto, la Sra. Presidenta del Concejo Deliberante Laura Ravagni llevó a cabo la lectura del Proyecto de Comunicación que fue aprobado por unanimidad en el recinto en el cual se comunica que es decisión del Honorable Concejo Deliberante de Florencio Varela,



“continuar en la lucha para lograr la verdad y la justicia y manifiesta su más enérgico repudio a todos los hechos que atentaron contra los valores democráticos, los que quebrantaron la libertad de expresión, la vida en libertad y el libre ejercicio de los derechos consagrados en nuestra Constitución Nacional e invita a la comunidad toda a reflexionar sobre la necesidad de mantener viva la memoria de los trágicos acontecimientos que atentaron contra nuestro pueblo en aquella época y en todos los golpes cívicos militares que se sucedieron a lo largo de nuestros 200 años de historia, los que vulneraron nuestra democracia”.

Siendo las 11.30 hs y después de un muy emotivo acto que dejó nudos en las gargantas de los vecinos presentes, se da por finalizada esta Sesión Extraordinaria.